



*El presidente ejecutivo de la Fundación Cante de las Minas y alcalde de La Unión, Pedro López Milán, ha recibido la visita de Tomás Fuertes, presidente de Grupo Fuertes. Ambos han mantenido un encuentro amable y distendido en la Casa del Piñón, sede del Ayuntamiento de La Unión. Durante la reunión, la Fundación Cante de las Minas y Elpozo han rubricado un acuerdo de colaboración para el desarrollo del Festival Internacional del Cante de las Minas.*

---

*El acuerdo reafirma la colaboración iniciada el año pasado entre la Fundación Cante de las Minas y Elpozo Alimentación. “Es un privilegio que una empresa como Elpozo colabore con el Cante de las Minas y es un honor que Tomás Fuertes reciba el galardón Pencho Cros al mecenazgo, que otorga el Festival Internacional del Cante de las Minas a las empresas que se vuelcan especialmente con la celebración del mayor evento de flamenco del mundo”, ha declarado Pedro López Milán. Para el empresario alhameño, Tomás Fuertes, “es una gran satisfacción recibir este premio” y aseguró que el apoyo de su compañía al Festival Internacional es el reflejo de su compromiso con la Región de Murcia.*

*El empresario murciano también ha firmado en el libro de honor de la Fundación Cante de las Minas en cuyas hojas están las rubricas de diferentes personalidades de la cultura, la política o el mundo empresarial, que han visitado el municipio unionense y, más concretamente, la Casa del Piñón, sede de la Fundación.*

*Posteriormente, Tomás Fuertes ha hecho una visita turística por el municipio de La Unión donde, de la mano de Pedro López Milán, ha conocido algunos de los tesoros turísticos que posee La Unión, La Sierra Minera o la pedanía de Portmán.*